

# きたはら



令和元年 9月 27日  
練馬区立北原小学校  
学 校 通 信  
NO. 630号

## 教育目標

◎よく考える子供 ○思いやりのある子供 ○明るくたくましい子供

〇〇の秋

副校長 今野 稔恵

暑さ寒さも彼岸までと言われますが、太陽の下での運動会練習は、まだまだ暑さを感じます。全体練習や学年練習では、汗をいっぱいかきながら応援団として活躍する子、学年の団体競技に力を十分発揮できていい笑顔でいる子、表現にひたむきに取り組み暑さで赤くなった顔が印象的な子など、誰もが一所懸命に練習をしています。明日行われる運動会で、一人一人の子が自分にできる精一杯の姿を見せてくれることを楽しみにしています。ご来校の皆様には、ぜひ、どの子にも温かい声援を送っていただければと存じます。

さて、今年は、9月20日から11月2日までの日程でラグビーワールドカップが日本で開催されています。そして、来年は、7月24日から8月9日までの日程で第32回オリンピック競技大会が、8月25日から9月6日までの日程で東京2020パラリンピック競技大会が開催されます。東京都の計らいで、本校第5・6学年の児童が、このパラリンピックを観戦できることになりました。9月1日9時30分から13時00分まで新国立競技場にて行われるパラ陸上競技（トラック&フィールド）を観戦する予定です。オリンピック・パラリンピックを競技場で直接観戦・応援できる機会はそうあることではありません。子供たちにとっていい経験ができるとうれしく思っています。

落ち着いて物事に取り組むのに適したこの時期、北原の子供たちは、スポーツだけではなく、11月8日、9日に行われるさくらんぼ音楽会に向けて芸術にも全力で取り組んでいます。さらに、11月23日には、開校40周年をお祝いしますので、子供たちにとって実り多き秋となることでしょう。行事に向けて様々なことに果敢に挑み、大きく成長してほしいと願っています。

---

## <お詫び>

先日、学校連絡メールに登録されている方宛てに練馬区教育委員会事務局教育総務課からメールがありましたとおり、台風15号の際に、学校連絡メールのシステムに不具合が生じ、学校からのメール送信ができない状況が生じました。また、学校ホームページへの情報を更新することもできませんでした。そこで、その他の連絡手段として、電話連絡網を利用いたしました。朝のお忙しい時間帯であったこと、しばらく電話連絡網の利用を行っていなかったこと等により、円滑に伝達内容が伝わらなかった御家庭があったと伺っております。今後も、原則としては、学校連絡メールおよび学校ホームページにより情報を発信してまいります。この度の電話連絡網により、御不便をおかけしたことについて、お詫びいたします。



# 運動会の見どころ



皆様の御来校を心よりお待ちしております。御声援をよろしくお願いいたします！

## <1年生>

入学して初めての運動会です。毎日の練習を、張り切って取り組んできました。

「アロハ！みんなでおどろろ！！」では、キラキラしたポンポンを持っておどります。「アロハ！」「オハナ！」と踊りながら言う、可愛い子供たちに注目してください。元気に笑顔で踊る子供たちをお楽しみください！

「玉入れだヨ！全員集合！」では、ドリフの曲に合わせて、ヒゲダンスと玉入れをします。力を合わせて、たくさん玉を入れられるように頑張ります。

「50メートル走」は、初めての徒競走です。前を向いてまっすぐカー杯走り切り、ゴールすることを目標にしています。大きな声援と拍手をお願いします。

## <2年生>

「いざやカブかん！」では、お面とはっぴを付けて踊ります。「いざやカブかん！」とは、「一緒に歌舞伎を演じよう」という意味です。難しい歌舞伎の動きに挑戦しながらも、毎日楽しんでダンスをしていた子供たち。全力で踊る子供たちの頑張りをとお楽しみください！

「GOGO！デカパン」は、2人1組で大きなパンツをはいてのリレーです。デカパンが、破けないように息を合わせて走ります。2人でデカパンをはくときも見所です。どうぞ応援よろしくお願いします。

「50メートル走」では、最後まで精一杯に力強く走ります。昨年より、心も体も一回り大きくなった2年生に大きな声援をお願いします。

## <3年生>

「北原エイサー」・・・「ケチャンバ」という元気な曲でエイサーを踊ります。テンポの速い曲に合わせて太鼓を打つのは大変ですが、楽しく練習してきました。

111人の息がぴったり合うところを、ぜひご覧ください。

「ぼう引き」・・・子供たちの全力の勝負が見所です。作戦が功を奏するのは、赤・白どちらのチームでしょうか。力強く競技する子供たちに声援をお願いします。

「80メートル走」・・・3年生での短距離走は、走る距離が去年より30メートル伸び、初めてカーブを走ります。スタートから直線、カーブからゴールへと、カー杯走り切ります。

## <4年生>

「Flag! Dance! Flag! ~最高の友達!~」では、有名な映画「アラジン」の曲に合わせて踊ります。さらに、4色のフラッグが、校庭いっぱい綺麗に舞います。4年生らしく元気いっぱい、のりのりで盛り上げたいと思います！

「北原の果てまでイッテ球！」はチーム全員が心をついにしないと勝てない競技です。また、大玉のスピードと子どもたちのスピードも大切です。赤白どちらの大玉が、果てまで行くのでしょうか！？

「80メートル走」は、昨年よりも力強く走ることができるようになってきています。最後まで全力で走り抜ける4年生に大きな声援をお願いします。

## <5年生>

「北原ソーラン2019～和～」・・・南中ソーラン節をカー杯踊ります。見ている人も思わず「どっこいしょ！」と言いたくなるよう、たくさん盛り上げますので、一緒に楽しんでください。

一曲目の「千本桜」は扇子を使って、桜が舞い散るような「和」の良さをテーマに表現します。

「騎馬戦」・・・一対一で戦う『一騎打ち』と、集団として戦う『団体戦』を行います。全校児童が注目する中、力と力がぶつかり合う、熱い戦いが繰り広げられます。皆さんの大きな声援をお願いします。

「100メートル走」・・・5年生になり、更に走る距離が長くなりました。自分史上最速の走り、ゴールを目指し、最後まで駆け抜けます。

## <6年生>

「Summon the Heroes」・・・最高学年としての姿を見せようと一生懸命練習をしてきました。一つ一つに気持ちを込めて、技を組み立てていく6年生。今年が最後の運動会。自分の最高を組体操で表現できるように、一人一人が力と力、心と心を組み合わせます。技の出来栄だけでなく、その姿勢と表情にも注目してください。

「騎馬戦」・・・今年も熱き戦いが繰り広げられます。5年生とも力を合わせて、赤白共に勝利をつかむために、勇敢に戦います。

「100メートル走」・・・自分史上最速の走りを更新でいきるよう、精一杯にゴールまで駆け抜けます。また、最高学年として、自分たちの出番だけでなく、係活動も責任をもって最後までやり遂げます。



## 地域・学校連携事業について

「学校・地域連携事業」とは、学校が必要とする教育支援活動を、地域の多様な人材の協力を得て、展開するものです。昨年度から、本校にも学校支援コーディネーターが配置され、保護者や地域の方などに呼びかけながら活動を行ってきました。低学年への読み聞かせや高学年の家庭科実習の補助などで、保護者の方にボランティアをお願いしました。また、音楽や社会ではゲストティーチャーに来ていただき、生の演奏や貴重なお話を聞くことができました。

昨年度の経験を活かしながら、今後も様々な活動を考えていく予定です。学校支援コーディネーターの小林さんから、ボランティアの協力をお願いする手紙が配布されることがあるかと思しますので、是非御協力いただきますよう、お願いいたします。

## 今月の生活目標



### まわりのことを考えて行動しよう

みなさんは、まわりのことを考えて行動していますか。まわりのことを考えて行動するとはどういうことだと思いますか。思いやりの気持ちで行動すること、自分がやられたり見かけたりしたときに嫌だなと思う行動をとらないようにするのは大切です。例えば、廊下や階段の右側を静かに歩いたり、時刻や時間を守ったりすることもまわりを考えた行動をとっていると言えます。互いを思いやって学校生活を送れるよう、考えてから行動しましょう。

※ 日が短くなってきました。夕焼けチャイムを守って帰宅するよう、御家庭で改めてお話し合いください。

※ 熱中症予防として水筒を使用してきましたが、涼しくなってきましたので、持参してよい期間を終了します。御協力ありがとうございました。

## 連合水泳記録会頑張りました<6年生>

9月5日、北原小学校において連合水泳記録会が行われました。

谷原小学校、光和小学校、北原小学校の6年生が本校のプールに集まり、自分の記録の向上を目指して泳ぎました。

25m、50m、100mのそれぞれで自由形、平泳ぎがあり、自分の泳力に合った種目を選んでエントリーしました。

どのレースも、三校の子供たちが一緒になって泳ぐので、プールサイドは応援の声でいっぱいです。その応援に応えようと、一人一人が頑張って泳ぐことができました。

最後には、各校選抜のリレーが行われました。抜きつ抜かれつの白熱した泳ぎを見せてくれました。

これまでの頑張りを感ぜられる泳ぎがたくさん見られた連合水泳記録会になりました。



## お知らせとお願い



### ◆明日は運動会です◆

9月12日付で配布しました「40周年記念運動会の御案内」を再度ご覧の上、観覧の仕方や昼食等について御協力いただきますようお願いいたします。

### ◆教育実習生紹介◆

10月7日(月)から11月1日(金)まで、明治学院大学の岸上 桃香さんが教育実習を行います。4年1組で学級担任と一緒に指導いたします。岸上さんは、1学期に行われた5年生の移動教室にて引率補助をしてくださっていました。

### ◆ALTの先生が変わりました◆

お世話になったジャクリーン・ムワンギさんが退職されました。9月26日(木)から新しくコーラ・タカハシさんがいらっしゃいます。



## 10月の行事予定



1日(火)	都民の日 安全指導	17日(木)	委員会発表集会
2日(水)	避難訓練	18日(金)	生活科見学1・2年
3日(木)	兄弟学級		下水道出前授業4年
7日(月)	委員会活動 教育実習始め(～11月1日)	21日(月)	クラブ活動
9日(水)	午前授業 校内研究授業(5校時2年2組)	22日(火)	即位礼正殿の儀
10日(木)	集会委員会 水道キャラバン4年	25日(金)	生活科見学1・2年予備日
12日(土)	学校公開 高齢者疑似体験4年	28日(月)	委員会活動
	学校応援団祭り	29日(火)	社会科見学5年
15日(火)	読書旬間(～25日)	30日(水)	午前授業 就学時健康診断
16日(水)	午前授業	31日(木)	音楽集会